
１　日　　時

　　　　令和6年2月27日（火）午後1時20分から午後2時35分まで

２　場　　所

　　　　朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室

３　出席委員

堀　　 俊 一　（以下「教育長」という。）

五十嵐 義 一　（以下「議長」という。）職務代理者

井 上　幸 弘　（以下「2番委員」という。）

橋 間　博 美　（以下「3番委員」という。）

海　野　　睦　（以下「4番委員」という。）

４　職務のため出席した者の職氏名

伊　藤　　淳　（以下「課長」という。）

髙 橋　昭 彦　（以下「主幹」という。）

菊地　早百合　（以下「補佐」という。）書記

佐久間　　淳　（以下「主査」という。）

白　田　　淳　（以下「係長」という。）

齊 藤　絵 里　（以下「指導主事」という。）

５　会　　議

①　開　　会

　課長より、開会宣言

②　あいさつ

　教育長より、あいさつ

③　会議録署名委員指名

　課長より、2番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承

④　前回の会議録確認

　議長より、1月定例会及び2月臨時会の会議録について質疑の有無を確認。補佐より臨

　時会について3か所訂正報告があり、委員に諮り全委員が異議なく承認

⑤　教育長委任事項報告

教 育 長 - 日程的な事項及び当面の日程について報告

議 長 - 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし）

⑥　報告事項

係 長 - 令和5年度朝日町スポーツ協会表彰受賞者について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし）

係 長 - 令和5年度朝日町小学校スキー記録会の結果について報告

議 長 - 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし）

⑦　附議事件

議 長 - 議第2号町議会の議決を経るべき議案に係る町長への意見の申出について

（令和5年度3月補正予算）説明を求めた

４ 番 委 員

教 育 文化 課長

主 幹

課長補佐兼学校教育係長

主 査

生 涯 学習 係長

教 育 長

１ 番 委 員

２ 番 委 員

３ 番 委 員

朝日町教育委員会2月定例会会議録

指 導 主 事
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課 長 他 - 議案書及び資料により説明

議 長 - 質疑の有無を確認

議 長 -

課 長 - 大きい事業では言われることはある。工事費等は発注があるが、入札により

ぐっと下がる場合がある。今回、人件費等の補正が多いが、事業の内容や

職員の異動により当初予算と違う場合が出てくる

2番委員 -

補 佐 -

していた。牛乳が不要だったり長期休暇がわかる場合は給食を提供しない

議 長 - その他質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の

とおり可決

議 長 - 議第3号町議会の議決を経るべき議案に係る町長への意見の申出について

（令和6年度当初予算）説明を求めた

課 長 他 - 議案書及び資料により説明

2番委員 -

課 長 - 減額される場合はあったが、教育文化課予算でカットされたものはない

2番委員 -

課 長 -

制作する費用などに充て、制約をあまりかけないようにしていきたい。こ

の補助事業を周知させて、ぜひ子どもたちから補助金の申請をしてもらう

ような流れにしたい

教 育 長 - 補助金の手続きを学んだり、プレゼンも勉強になる。大人のように細かい

制約はないようにしたい

2番委員 -

議 長 - その他質疑の有無を確認し、質疑が無いうえで表決について諮り、原案の

とおり可決

⑧　協議事項

議 長 -

課 長 -

議 長 -

決定

議 長 -

課 長 -

議を求めた

議 長 -

決定

⑨　その他

議 長 -

質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案のとおり

各委員・事務局にその他の質疑及び意見等の有無を確認（質疑及び意見なし）

総合教育会議も同日開催することを説明し、日時及び会場について提案し協

令和6年3月臨時会の日程について説明を求めた

日時及び会場について提案し協議を求めた

質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案のとおり

令和6年3月定例会の日程について説明を求めた

子ども議会で出された意見を反映した児童生徒活動サポート補助金ができ

るが、使い方に制約などはあるのか

例えば、今日の子ども議会で発言した大谷小は、ゴミやリサイクルを考え

ることから自分たちでゴミ箱を作ったと発表があった。そういったものを

プレゼンを投票して事業を決めると面白いと思う

いたが9月議会でも増額補正をした

当初予算要求で、絶対つけてほしい事業費をカットされたところはあったか

義務教育学校関連予算は時期がきたら補正で対応する

などの対応をとっていた。物価高騰に対しては年度当初から増額して

減額補正が多いが、見積もりが甘いのではなどと議会で質問は出ないのか

給食費負担金について、減額補正になっているが今の状況では増額補正

と思うが

当初予算では、転入者数名分を加算し、年間給食日数も若干多めに算定
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⑩　閉　　会

　課長より、閉会宣言、午後2時35分に2月定例会の会議を閉会

井　上　幸　弘

堀　　　俊　一

菊　地　早百合

教 育 長

会議録署名委員

調 整 職 員
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